



Green Frame

Built to last, Designed to Sustain

مؤسسة جرين فريم
للمقاولات العامة

الملف التعريفي
Company Profile

www.greenframe.sa



contactus@greenframe.sa



012 579 3736



جدة - حي الفيصلية - شارع الإمام عبدالعزيز
مركز الياسمين التجاري - مكتب 108



فهرس المحتويات

About Us	3	من نحن
Our Services	5	خدماتنا
Consulting & Supervision	10	الاستشارات والاشراف
Our Approach	12	منهجية العمل
Our Work and Projects	13	أعمالنا ومشاريعنا
Why Choose Us?	17	لماذا نحن؟
Certifications & Licenses	18	الاعتمادات والتراخيص
Our Expertise	19	خبراتنا
Contact Us	20	تواصل معنا

من نحن ؟ | About Us

نبني برؤية تتجاوز اليوم

Green Frames هي مؤسسة تعمل في قطاع المقاولات، متخصصة في تنفيذ أعمال البناء والتشطيب والترميم والديكورات، إلى جانب تقديم الاستشارات التنفيذية والإشراف على المشاريع.

نعتمد على الخبرة العملية وفهم متطلبات كل مشروع لتقديم حلول تنفيذية تتناسب مع طبيعة العمل واحتياجات العميل، مع التركيز على جودة التنفيذ، دقة التفاصيل والالتزام.

وفي Green Frames، ننظر إلى البناء باعتباره استثمارًا طويل الأمد؛ لذلك نحرص على تبني توجه أكثر وعيًا بالاستدامة، من خلال حلول وممارسات تساهم في كفاءة استخدام الموارد، تقليل الهدر وإطالة عمر المباني والمساحات.

We build with a vision that looks beyond today

Green Frames is a construction firm specializing in construction, finishing, restoration, and interior design, as well as providing implementation consulting and project supervision.

We rely on practical experience and an understanding of each project's requirements to deliver implementation solutions tailored to the nature of the work and the client's needs, with a focus on quality of execution, attention to detail, and commitment.

At Green Frames, we view construction as a long-term investment; therefore, we are committed to adopting a more sustainability-conscious approach through solutions and practices that contribute to the efficient use of resources, reduce waste, and extend the lifespan of buildings and spaces.



تقديم حلول تنفيذية متكاملة وموثوقة، تركز على الجودة والخبرة والاهتمام بالتفاصيل، مع تبني ممارسات أكثر استدامة تتوافق مع احتياجات المستقبل.

To provide integrated and reliable implementation solutions based on quality, expertise, and attention to detail, while adopting more sustainable practices that meet the needs of the future.



أن نكون خيارًا موثوقًا في قطاع المقاولات، وأن نساهم في تطوير مساحات ومبانٍ تجمع بين جودة التنفيذ، القيمة الجمالية والاستدامة

To be a trusted choice in the construction industry and to contribute to the development of spaces and buildings that combine quality craftsmanship, aesthetic value, and sustainability

Our Services | خدماتنا

حلول متكاملة لكل مشروع

نقدم مجموعة من خدمات المقاولات والتنفيذ التي تلي احتياجات المشاريع المختلفة، مع الحرص على جودة العمل ودقة التنفيذ والالتزام بمتطلبات كل مشروع.

Integrated Solutions for Every Project

We offer a range of contracting and construction services that meet the needs of various projects, while ensuring high-quality work, precision in execution, and adherence to the requirements of each project.



١. البناء | Construction

نقدم خدمات تنفيذ أعمال البناء وفق متطلبات كل مشروع، بدءًا من مراحل التنفيذ الأولية وحتى اكتمال الأعمال، مع الحرص على جودة التنفيذ ودقة العمل والالتزام بالموصفات والمعايير المعتمدة. نعمل على تقديم حلول عملية وموثوقة تضمن تنفيذ المشاريع بكفاءة وتحقيق النتائج المطلوبة.

We provide construction services tailored to the requirements of each project, from the initial stages of implementation through to project completion, ensuring high-quality workmanship, precision, and compliance with approved specifications and standards. We strive to deliver practical and reliable solutions that ensure projects are executed efficiently and achieve the desired results.



- تجهيز المواقع وأعمال الحفر والردم
- الأساسات والقواعد
- الأعمال الخرسانية والإنشائية
- أعمال المباني والحوائط
- أعمال العزل
- استكمال وتجهيز الأعمال الإنشائية

٢. التشطيب | Finishing Works

نقدم خدمات متكاملة في أعمال التشطيب بمختلف مراحلها، مع التركيز على جودة التنفيذ ودقة التفاصيل والتناسق بين عناصر المشروع. نحرص على تنفيذ الأعمال وفق متطلبات العميل وطبيعة المساحة، للوصول إلى نتيجة نهائية تجمع بين الجودة والكفاءة والمظهر المتكامل.

We provide comprehensive finishing services across all stages of the project, with a focus on the quality of execution, attention to detail, and harmony among the project's elements. We are committed to carrying out the work in accordance with the client's requirements and the nature of the space, to achieve a final result that combines quality, efficiency, and a cohesive aesthetic.



- الأرضيات والكسوات
- الدهانات ومعالجة الأسطح
- الأسقف والتشطيبات
- الأبواب والفتحات
- الأعمال الكهربائية والسباكة
- اللمسات النهائية والتجهيز للتسليم

٣. الترميم | Renovation & Restoration

نقدم خدمات متكاملة في أعمال التشطيب بمختلف مراحلها، مع التركيز على جودة التنفيذ ودقة التفاصيل والتناسق بين عناصر المشروع. نحرص على تنفيذ الأعمال وفق متطلبات العميل وطبيعة المساحة، للوصول إلى نتيجة نهائية تجمع بين الجودة والكفاءة والمظهر المتكامل.

We provide comprehensive finishing services across all stages of the project, with a focus on the quality of execution, attention to detail, and harmony among the project's elements. We are committed to carrying out the work in accordance with the client's requirements and the nature of the space, to achieve a final result that combines quality, efficiency, and a cohesive aesthetic.



- معاينة وتقييم حالة المبنى
- معالجة التشققات والتلفيات
- معالجة الرطوبة والتسربات
- إصلاح وتأهيل العناصر القائمة
- تجديد التشطيبات والمساحات
- إعادة تأهيل المباني والمرافق

٤. الديكورات | Decorative Works

نقدم خدمات تنفيذ الديكورات بمختلف أنواعها، ونحوّل التصورات والأفكار إلى تفاصيل ملموسة تضيف طابعًا مميزًا للمساحة. نحرص على تحقيق التناسق بين العناصر الديكورية وجودة التنفيذ، مع مراعاة طبيعة المكان واحتياجات المشروع للوصول إلى نتيجة متكاملة وذات مظهر احترافي.

We offer a wide range of interior design and decoration services, transforming visions and ideas into tangible details that add a distinctive character to any space. We strive to achieve harmony between decorative elements and the quality of execution, while taking into account the nature of the space and the project's requirements to deliver a cohesive and professional-looking result.



- أعمال الجبس والتشكيلات

- الأسقف والجدران الديكورية

- توزيع وتنفيذ الإضاءة

- الأعمال الخشبية والعناصر

المخصصة

- الكسوات والتفاصيل الديكورية

٥. الاستشارات التنفيذية | Technical Consulting

نقدم الاستشارات التنفيذية لمساعدة العملاء على اتخاذ القرارات المناسبة في مختلف مراحل المشروع. نعمل على دراسة متطلبات العمل وتقديم التوجيه والحلول العملية التي تساعد على تحسين سير المشروع، رفع جودة التنفيذ، والاستفادة المثلى من الموارد المتاحة.

We provide executive consulting services to help clients make the right decisions at various stages of a project. We analyze project requirements and offer guidance and practical solutions that help improve project workflow, enhance the quality of execution, and make optimal use of available resources.



٦. الإشراف على المشاريع | Project Supervision

نوفر خدمات الإشراف والمتابعة لضمان سير الأعمال وفق المخططات والمواصفات ومتطلبات المشروع. تشمل المتابعة مراقبة مراحل التنفيذ، مراجعة جودة الأعمال، والتنسيق بين مختلف الأطراف، بما يساعد على اكتشاف الملاحظات ومعالجتها في الوقت المناسب وتحقيق مستوى التنفيذ المستهدف.

We provide supervision and monitoring services to ensure that work proceeds in accordance with the plans, specifications, and project requirements. Monitoring includes overseeing the various stages of implementation, reviewing the quality of the work, and coordinating among the various parties, which helps identify and address issues in a timely manner and achieve the targeted level of implementation.



منهجية العمل | Our Approach

نبني لمستقبل أكثر استدامة

في Green Frames نؤمن بأن مستقبل البناء يتجه نحو حلول أكثر كفاءة ووعيًا بالموارد والبيئة. لذلك ندمج مبادئ الاستدامة ضمن توجهنا من خلال ترشيد استخدام الموارد، تقليل الهدر، وإطالة عمر المباني وتحسين الاستفادة من المساحات القائمة. كما نرى أن إعادة تأهيل المباني وتجديدها تمثل جزءًا مهمًا من البناء المستدام، من خلال الاستفادة من البنية القائمة وإطالة دورة حياة المبنى عند ملائمة ذلك. نسعى إلى المساهمة في إنشاء مساحات أكثر كفاءة واستدامة، مع الحفاظ على جودة التنفيذ والقيمة العملية والجمالية للمشروع.

Building a More Sustainable Future

At Green Frames, we believe that the future of construction is moving toward solutions that are more efficient and mindful of resources and the environment. That is why we integrate the principles of sustainability into our approach by optimizing resource use, reducing waste, extending the lifespan of buildings, and making better use of existing spaces. We also view the rehabilitation and renovation of buildings as an important part of sustainable construction, by leveraging existing infrastructure and extending a building's life cycle when appropriate. We strive to contribute to the creation of more efficient and sustainable spaces, while maintaining the quality of execution and the functional and aesthetic value of the project.

Building Better. Building Greener.

أعمالنا ومشاريعنا | Our Projects



أعمالنا ومشاريعنا | Our Projects



أعمالنا ومشاريعنا | Our Projects



أعمالنا ومشاريعنا | Our Projects



لماذا نحن؟ | Why Green Frames

لأن التفاصيل تصنع الفرق

نؤمن أن نجاح أي مشروع يبدأ بفهم احتياجاته وينتهي بجودة التفاصيل التي تصنع النتيجة النهائية.

نحرص على الالتزام بمتطلبات المشروع ومواعيد التنفيذ المتفق عليها.



نضع جودة التنفيذ في مقدمة أولوياتنا في مختلف مراحل المشروع.



نتبنى توجهاً أكثر وعياً بكفاءة الموارد وتقليل الهدر وإطالة عمر المباني والمساحات



نهتم بالتفاصيل ونحرص على تنفيذ الأعمال وفق المتطلبات المحددة.



نبني علاقاتنا مع عملائنا على الوضوح والاحترافية والثقة.



نعتمد على خبرة عملية وفهم لمتطلبات أعمال المقاولات والتنفيذ.



لتزم بالمتطلبات والأنظمة المعتمدة في المملكة العربية السعودية، ونحرص على استيفاء التراخيص والتسجيلات اللازمة لممارسة أعمالنا وفق الأطر النظامية والمهنية المعتمدة. وتعكس هذه الاعتمادات والتسجيلات التزامنا بالعمل وفق المتطلبات الرسمية، وتعزيز الثقة والموثوقية في خدماتنا ومشاريعنا.



Our Expertise | خبراتنا

نمتلك فريقًا من الكفاءات المهنية والفنية ذات الخبرة في مجالات البناء والتشطيب والترميم وتنفيذ الأعمال، ونعتمد على المعرفة الفنية والمهارات العملية لتقديم حلول مدروسة وتنفيذ المشاريع بكفاءة ودقة.

نجمع بين الخبرة العملية والاهتمام بالتفاصيل، مع الحرص على تطوير أساليب العمل ومواكبة متطلبات المشاريع لتحقيق نتائج تتوافق مع معايير الجودة وتطلعات عملائنا.

We have a team of experienced professionals and skilled technicians in the fields of construction, finishing, restoration, and project execution, and we rely on technical expertise and practical skills to provide well-thought-out solutions and execute projects efficiently and accurately.

We combine practical experience with attention to detail, while ensuring that we continuously refine our work methods and adapt to project requirements to achieve results that meet quality standards and our clients' expectations.

تواصل معنا | Contact Us

لنبدأ مشروعكم القادم ، لديكم مشروع جديد؟ أو مساحة تحتاج إلى تجديد أو إعادة تأهيل؟
فريق Green Frames مستعد لمناقشة متطلباتكم وتقديم الحلول المناسبة لطبيعة مشروعكم.
تواصلوا معنا لنبدأ من الفكرة ونصل بها إلى واقع يُنفذ بإتقان.

012 579 3736



جدة - حي الفيصلية - شارع الإمام عبدالعزيز
مركز الياسمين التجاري - مكتب 108



www.greenframe.sa



contactus@greenframe.sa

